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LE SOCIALISME 
(version marxiste originale) 

 
Le 18 janvier 2023.  
 
Lu. 
 
- « Pour la 1ère fois dans l’histoire, l'inefficacité d’un médicament est imputée à ceux qui… ne le 
prennent pas » 
 
- « Vous pouvez transmettre une maladie que vous n'avez pas à quelqu'un qui est vacciné contre 
elle. »  
 
J-C – Cela signifie qu’une partie de la population est assez dingue pour les croire, et il ne faut 
surtout pas qu’elle change quelque chose. 
 

 
 
Une bonne nouvelle tout de même. 
 
- Le nombre de naissances au plus bas en France depuis la fin de la Seconde Guerre mondiale - 
publicsenat.fr 17 janvier 2023 
 
- La population chinoise a baissé pour la première fois en 60 ans - LePoint.fr 16 janvier 2023 
 
La Chine a enregistré 9,56 millions de naissances pour 10,41 millions de décès en 2022 et a donc 
fait baisser sa démographie.   LePoint.fr 16 janvier 2023 
 
J-C- Ils racontaient aussi, que le même phénomène avait été constaté dans d’autres pays, et que 
toutes les mesures incitatives pour augmenter le nombre des naissances s’étaient avérées 
infructueuses. 
 

 
 
Grève du 19 janvier 2023 
 
Notre devoir est d'y participer sur la base de notre orientation politique, donc sans formuler la 
moindre illusion, j'explique pourquoi, en deux mots : Sans blocage ou paralysie de l'économie du 
pays, Macron ne retirera pas sa contre-réforme, or les organisateurs de cette mobilisation n'en ont 
pas du tout l'intention, donc l'issue est connue d'avance.  
 
Commençons par nous poser quelques questions avant d'en arriver aux faits pour en comprendre la 
signification politique. 
 
Les organisateurs de cette mobilisation ont-ils rompu leurs relations avec le tyran Macron, le 
représentant de l'oligarchie financière mondialiste qui arme le régime néonazi de Kiev et de l'Otan ? 
Non. Ont-ils rompu le dialogue social avec le gouvernement qui relève de la collaboration de 
classes ou du corporatisme ? Non.  Sont-ils déterminés à  dresser l'ensemble des travailleurs contre 
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Macron et l'Etat des capitalistes ou à les affronter jusqu'au retrait pur et simple de leur contre-
réforme des retraites ? Non. 
 
Dès lors, on est porté à croire qu'il est prévu à nouveau que cette première journée de mobilisation 
s'inscrira dans un cycle de journées d'action programmées par les dirigeants syndicaux et leurs alliés 
politiques de la pseudo-gauche et extrême gauche, et qu'elles sont destinées à se dérouler jusqu'au 
pourrissement de la situation qui profitera à Macron et son régime pour l'aider à faire passer sa 
contre-réforme. Tenez, les preuves si nécessaire. 
 
- Les syndicats CGT de la branche pétrole ont annoncé la semaine dernière plusieurs jours de 
grève, avec un arrêt de travail de 24 heures le 19 janvier, de 48 heures le 26 et de 72 heures à 
partir du 6 février, une démarche qui «intéresse» la CGT Mines-Energie. AFP/RT   16 janvier 
2023 
 
Vous en voulez une autre, LFI maintien sa marche pour les retraites le 21 janvier. Et ainsi de 
suite... 
 
Pire encore, ils sont même allés jusqu'à donner des gages de bonne conduite au gouvernement ou ils 
ont tenu à le rassurer :  
 
- Réforme des retraites : « Il nous faudra échapper aux postures et aux blocages », encourage 
Gérard Larcher -  Publicsenat.fr 
 
- De son côté, le ministre des Comptes publics Gabriel Attal parlant notamment de LFI comme 
étant le « camp du blocage ». « Que cesse ce vocabulaire pour faire peur. Il n’y aura pas de 
blocage. Il va y avoir un exercice de démocratie qui s’appelle le droit de grève », rétorque Alexis 
Corbière (LFI). publicsenat.fr 16 janvier 2023 
 
Ouf ! Mais ce n'est pas fini, ils avancent masqués. 
 
- En meeting, la Nupes appelle à « faire trembler les murs de l’Élysée » - AFP/lepoint.fr 17 
janvier 2023 
 
- Réforme des retraites : « Je pense que la grève générale est un outil utile », considère Alexis 
Corbière  - Publicsenat.fr 16 janvier 2023 
 
La « grève générale est un outil utile », mais le blocage du pays, non ! Ne cherchez pas, ils sont 
comme cela.  
 
Ces gens-là osent tout. Ils croient qu'en tenant en permanence un double langage on ne pourra pas 
déterminer leur nature sociale ou qui ils sont réellement, afin d'éviter qu'on les démasque et qu'on 
les caractérise  d'agents de la réaction, mais ils se trompent. Car en se livrant à cet exercice de grand 
écart, en reprenant à leur compte les arguments ou les besoins de la réaction, ils ne font que diviser 
nos propres forces au profit de Macron et du patronat.  
 
Ils se sont défendus de vouloir bloquer le pays, donc ils ne feront rien pour que cela arrive, et si 
malgré tout cela se produisait, sans le condamner ouvertement, ils feraient tout pour empêcher que 
ce blocage persiste ou prenne davantage d'ampleur, donc, ils continueront de s'y opposer jusqu'au 
bout. C'est logique ou ils sont fidèles à eux-mêmes, puisqu'ils ont fait allégeance à la Ve République 
ou ils ont tenu à faire savoir qu'ils n'étaient pas vraiment des révolutionnaires mais des commis du 
régime en place. 
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Comment voulez-vous qu'il en soit autrement avec des syndicats pourris jusqu'à l'os par plus de 70 
ans de corruption et de trahison ? S'en remettre à eux, c'est littéralement suicidaire ou être complice 
de nos bourreaux, on a suffisamment donné, trop, beaucoup trop, c'est insensé de continuer dans 
cette voie comme le font tous ceux qui se réclament de l'extrême gauche ou du trotskysme qui leur 
servent opportunément de caution de gauche.  
 
Pendant qu'on y est, on va continuer de nettoyer les écuries d'Augias du mouvement ouvrier.  
 
Dorénavant je ne me caractériserai plus d'extrême gauche ou de trotskyste, revenons aux principes 
de base du marxisme, de gauche sera suffisant, c'est-à-dire partisan d'un changement de régime 
économique et politique ou du socialisme de Marx et Engels puisque c'est la seule alternative au 
capitalisme. Pourquoi se compliquer la vie quand on peut faire simple, être de gauche signifie être 
révolutionnaire et socialiste, être d'extrême gauche ou trotskyste ne signifie plus qu'être un 
réformiste bourgeois ou un conciliateur, un agent masqué du régime capitaliste, nous ne tenons pas 
à faire partie.  
 
Grève du 19 janvier contre la réforme des retraites : un « million » de manifestants dans la 
rue ? - Le HuffPost 15 janvier 2023 
 
Réforme des retraites : 93% des actifs contre le report de l'âge légal, selon l'institut 
Montaigne  - RT  13 janvier 2023  
 
Les actifs, soit les personnes ayant actuellement un emploi, seraient seulement 7% à se dire 
favorables au report de l'âge légal de départ à la retraite, que la réforme annoncée par le 
gouvernement fixe à 64 ans. 
 
Le rejet du report de l'âge légal «concerne tous les actifs sans distinction», précise l'institut avec une 
«opposition plus marquée chez les plus jeunes que chez les seniors, qui sont pourtant davantage 
concernés par la réforme à court terme». «Ce rejet traverse toutes les catégories socio-
professionnelles, toutes les professions, les salariés du secteur public comme du privé», assure 
l'étude.  Le texte précise en outre que les opinions exprimées ne sont pas liées aux conditions 
individuelles de travail. «Nous sommes en présence d’une dynamique collective qui dépasse de 
beaucoup la simple question des retraites et qui traduit une crise politique plus générale (défiance 
vis-à-vis des gouvernements, sentiment général d’injustice) sans doute accompagnée d’une forme 
d’anesthésie par rapport à la situation des finances publiques», analyse l'économiste Bertrand 
Martinot, cité dans l'étude.  RT  13 janvier 2023  
 
  
Grève contre la réforme des retraites : les syndicats de police appellent à la mobilisation - RT  
14 janvier 2023 
 
Les appels à la grève se multiplient. Après le secteur des transports et de l’énergie, c’est au tour des 
forces de l’ordre d’appeler à la mobilisation. Tous les syndicats policiers seront présents à la 
manifestation prévue à Paris le 19 janvier. 
 
«On ne touche pas au statut spécial des policiers» : tel est le slogan du bloc syndical majoritaire, 
qui réunit 13 syndicats de policiers et personnels techniques, scientifiques et administratifs, conduit 
par Alliance-CFE-CGC et Unsa police. Ces derniers ont reçu le renfort de la CGT Intérieur, qui a 
écrit au ministère de l’Intérieur. Courrier, en date du 12 janvier, qui «vaut donc préavis de grève 
pour tous les personnels du ministère de l’Intérieur» fait valoir le syndicat. RT  14 janvier 2023 
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Situation au Pérou. 
 
Manifestations au Pérou: l'état d'urgence décrété dans la capitale Lima - BFMTV  15 janvier 
2023  
 
Le gouvernement péruvien a décrété samedi l'état d'urgence dans la capitale Lima et plusieurs 
autres régions en raison des manifestations contre la présidente Dina Boluarte qui ont fait au moins 
42 morts dans le pays depuis cinq semaines. 
 
Cette mesure, en vigueur pour 30 jours, autorise l'armée à intervenir pour maintenir l'ordre et 
entraîne la suspension de plusieurs droits constitutionnels comme la liberté de circulation et de 
réunion et l'inviolabilité du domicile, selon un décret publié samedi soir au journal officiel. 
 
Outre la capitale, les départements de Cusco et Puno (sud) sont notamment soumis à l'état 
d'urgence, de même que le port de Callao, à côté de Lima. 
 
Plus d'une centaine de barrages routiers bloquaient samedi la circulation à travers le Pérou, 
principalement dans le sud, épicentre de la contestation, mais également autour de Lima. 
 

 
 
Qui a osé déclarer que vous étiez responsable de l'augmentation du tarif de l'électricité ? 
 
-  « Alors d’abord, je rappelle une chose. Le prix de l’électricité, quand il s’est envolé au mois de 
septembre-octobre, c’est pas parce qu’il était lié au prix du gaz, mais c’est parce que chacun 
craignait qu’il y ait une rupture d’approvisionnement d’électricité. Et donc, cette perspective de 
rupture a créé des prix qui se sont envolés parce que les consommateurs sont allés dire : « Moi, je 
suis prêt à payer plus pour ne pas être coupé à aucun moment. » 
 
Réponse : La ministre de la Transition énergétique, Agnès Pannier-Runacher. (Source : 
lemediaen442.fr  16 janvier 2023 
 

 
 
Comme la muselière,  pas pour les chiens : Pour les Français ! 
 
Souffrance animale: l'Assemblée nationale vote l'interdiction des "colliers de dressage" - 
BFMTV 16 janvier 2023 
 

 
 
Totalitarisme. Présumé coupable, présumée innocente ! La désunion qui valait bien l'Union 
nationale ! Contre qui, devinez ?  
 
J-C - Les hommes et les femmes qu'ils n'ont de cesse de monter les uns contre les autres pour 
ensuite les culpabiliser et les réprimer, leur rendre la vie impossible, avez-vous remarqué qu'ils 
avaient usé du même procédé tout au long des trois dernières années ? 
 

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr


 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
5 

En France, on vit donc au royaume de l'injustice qui consacre les méfaits commis par un régime 
d'oppression qu'ils soutiennent tous à bout de bras. 
 
 
Violences conjugales : l'Assemblée unanime pour une aide d'urgence aux victimes  - BFMTV 
16 janvier 2023 
 
J-C - Pour qu'on comprenne bien qu'ils sont uniquement animés de mauvaises intentions, ils vont 
jusqu'à encourager les séparations ou les divorces, le "le premier départ" doit être le bon ou 
définitif. En prime ces inquisiteurs établissent la présomption de culpabilité des hommes, ce qui est 
condamnable.  
 
Dans leur société abjecte, les hommes et les femmes isolées avec ou non des enfants sont les plus 
faibles ou vulnérables, les plus faciles à manipuler… Cela fait partie de leur stratégie du chaos ou 
de la déstabilisation de la société pour la remodeler selon leurs critères et besoins. 
 
BFMTV - Avec cette aide, "le premier départ" du foyer ne doit plus être "un faux départ", a 
souligné la ministre Isabelle Rome, chargée de l'égalité femmes-hommes. Car actuellement, des 
victimes sous "emprise ou dépendantes financièrement n'ont parfois pas d'autres choix que de 
revenir à la case départ, dans ce huis clos avec leurs agresseurs", a-t-elle déploré. BFMTV 16 
janvier 2023  
 

 

A lire. 

Israël aide l’Ukraine à blanchir ses nazis Par Ali Abunimah et Asa Winstanley (The 
Electronic Intifada 23 décembre 2022) - Mondialisation.ca, 29 décembre 2022 

https://www.mondialisation.ca/israel-aide-lukraine-a-blanchir-ses-nazis/5673691 

Israël-États-Unis. La sanctuarisation d’Israël: objectif constant de l’OTAN 2/4 Par René 
Naba (Madaniya.info) - Mondialisation.ca, 12 janvier 2023 

https://www.mondialisation.ca/israel-etats-unis-la-sanctuarisation-disrael-objectif-constant-de-
lotan/5673964 

 

80 000 personnes contre la réforme de la justice en Israël, “un pays où même les juges 
manifestent” - Courrier International 15 janvier 2023 

Environ 80 000 personnes se sont rassemblées sur la place Habima, manifestant contre le 
controversé projet de réforme de la justice voulu par le gouvernement de Benyamin Netanyahou. 
Dans la foule, Ayala Procaccia, ancien juge de la cour suprême. “Un pays où les juges sortent dans 
la rue pour manifester est un pays où toutes les lignes ont été franchies”, a-t-il clamé. 

Depuis son investiture il y a deux semaines, le gouvernement très marqué à droite de Netanyahou 
“s’est embarqué dans une série d’initiatives législatives”, note le Washington Post. Le camp au 
pouvoir parle de corriger des déséquilibres dans les trois branches du gouvernement. Mais, précise 
le quotidien américain, “les critiques disent que ces mesures s’apparentent à un coup d’État qui 
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détruira le système de séparation des pouvoirs, sauvera Netanyahou de l’inculpation dans trois cas 
de corruption et encouragera ses partenaires extrémistes religieux à mettre en avant des 
législations soutenant l’expansion de colonies juives en Cisjordanie”. 

La réforme propose par exemple, indique Haaretz, de laisser le parlement passer outre une décision 
de la cour suprême invalidant une loi ou d’introduire plus d’hommes et femmes politiques dans le 
comité qui nomme les juges. 

“On commence à ne plus reconnaître notre pays”, a confié au Times of Israel Reut, venue avec trois 
générations de sa famille. “On n’aime pas ce qu’il se passe. Je ne sais pas si manifester changera 
quelque chose mais si on ne fait rien, c’est sûr, rien ne changera”, a-t-elle encore expliqué. 

La foule a chanté des slogans comme “Bibi rentre chez toi ! ”, “honte” et “démocratie”, décrit le 
Jerusalem Post. “Après une semaine de tension croissante et de rude rhétorique”, le quotidien 
souligne que les organisateurs ont refusé d’avoir des politiciens actifs à la tribune pour apparaître le 
moins partisan possible. On a entendu notamment Dan Netanyahou, le cousin du premier ministre, 
comparer les mesures proposées à celles de l’Allemagne nazie. “Les acclamations les plus fortes 
ont été réservées à l’ancienne ministre de la justice Tzipi Livni”, rapporte encore le Jerusalem Post. 
“Un gouvernement en Israël est entré en guerre contre les institutions démocratiques elles-mêmes 
pour pouvoir régner sans contrainte”, a-t-elle dénoncé. “Pas de débat, pas de critique légitime mais 
une prise de contrôle du politique. Non, les élections ne donnent pas à ceux au pouvoir le droit de 
détruire la démocratie”. 

Le rassemblement s’est terminé sans incident majeur. “Malgré les consignes de la semaine dernière 
du ministre de la sécurité nationale Itamar Ben-Gvir d’utiliser les canons à eau sur les 
manifestants, jusqu’à 22 heures, ces mesures de contrôle de la foule n’avaient pas été utilisées”, 
observe Haaretz. 

Mille policiers avaient été déployés. “Notre objectif principal est de gérer ceux qui commettent du 
vandalisme ou des violences. On ne s’occupe pas de choses triviales”, avait annoncé Ami Ashad, le 
chef de la police locale. Ynetnews a cru y voir une pique à l’interdiction d’agiter le drapeau 
palestinien décrétée par le ministre Ben Gvir. Courrier International 15 janvier 2023 

 

Quand le néonazisme et la xénophobie font partie des valeurs assumées occidentales ou de la 
"communauté internationale". 

Open d'Australie: les drapeaux russes et bélarusses interdits en tribunes - AFP 17 janvier 
2023 

Les drapeaux russes et bélarusses sont désormais interdits en tribunes à l'Open d'Australie, a 
annoncé mardi la Fédération nationale de tennis, saisie en ce sens par la diplomatie ukrainienne, une 
décision qualifiée "d'inacceptable politisation du sport" par Moscou. 

"Les drapeaux russes et bélarusses sont bannis à l'Open d'Australie", a déclaré la Fédération 
australienne dans un communiqué, précisant que l'interdiction prenait "immédiatement" effet.  

Depuis l'invasion russe en Ukraine il y a bientôt un an, les joueurs russes et bélarusses ont concouru 
sous bannière neutre à des compétitions, y compris à l'Open d'Australie. AFP 17 janvier 2023 
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Les législateurs savent qu'on nous empoisonne délibérément depuis des lustres.  

J-C - Dès lors comment ceux qui détiennent le pouvoir pourraient-ils avoir de bonnes intentions à 
l'égard de la population ? Cela n'existe pas. 

Corinne LALO : « Ces perturbateurs hormonaux qui nous empoisonnent  » - TV5MONDE – 
YouTube 

Le vaccin, Omicron… Les voix s’élèvent à mesure que les données apparaissent, les journalistes 
mainstream s’agacent eux-mêmes devant ce mensonge trop grotesque. Les digues commencent à 
tomber. La vidéo ci-dessous va certainement pousser les Français à réfléchir face aux propos de 
Corinne Lalo, journaliste spécialisée dans la santé depuis trente ans. Une attention particulière aux 
enfants et aux femmes. 

Corinne Lalo — qu’on ne peut pas traiter de complotiste — est journaliste grand reporter à la 
télévision, spécialisée dans la santé. Elle a couvert de grandes affaires telles que celle du sang 
contaminé, du « nuage de Tchernobyl », de la vaccination contre l’hépatite B, la grippe H1N1 et du 
Mediator. Invité sur TV5 dans l’émission L’invité, le présentateur Patrick Simonin ose poser les 
questions interdites sur le vaccin comme, par exemple, l’effet hormonal dans les 
ovaires/testicules ou encore la dangerosité de vacciner les enfants. Les réponses de la journaliste 
grand reporter depuis trente ans, spécialisée dans la santé, est sans appel : 

« Le vaccin anti-covid de Pfizer ou Moderna, selon les textes mêmes fournis par les laboratoires 
aux agences régulatrices comme l’Agence du médicament européenne, le disent. La protéine Spike 
produite à partir du vaccin par le corps lui-même doit normalement plus ou moins rester à l’endroit 
de l’injection du vaccin. Mais, en fait, on la retrouve partout dans les organes. On la retrouve dans 
le cerveau et on la retrouve dans le foie. On la retrouve également — et c’est là qu’il y a un effet 
hormonal — dans les ovaires et dans les testicules. Et dans les ovaires, ça a un effet délétère sur la 
formation des follicules et des ovules. » « On est toujours dans un produit qui est expérimental. 
C’est un produit qui est en phase d’essais cliniques, donc en matière d’essais cliniques, il faut être 
très, très prudent. Les essais cliniques ne seront finis qu’en 2023. Donc, il faut une extrême 
prudence avec un produit qui est expérimental. On ne l’utilise pas dans une vaccination de masse 
un produit qui est expérimental, ça n’a jamais été fait. C’est aberrant. » 

L’entretien. 

https://www.youtube.com/watch?v=UGeFrgmqxyE&t=197s 

 

Le commentaire que j'ai rédigé et envoyé à 3 membres de ma famille en France. 

(Je vous invite surtout à observer attentivement ma méthode d'analyse qui vaut pour n'importe quel 
sujet.) 

Je vais te raconter rapidement comment j'ai interprété les propos de madame Lalo que je ne 
connaissais pas. 
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En l'écoutant, je n'ai pas été vraiment surpris, car j'avais déjà lu ou entendu tout cela ailleurs depuis 
des années, à la différence près qu'elle a rassemblé un tas de données sur les liens possibles entre de 
nombreuses substances chimiques principalement et certaines maladies auto-immunes ou 
endocriniennes. 

J'avoue n'avoir jamais étudié ce sujet, mais je vais m'y mettre pour mieux comprendre de quoi il 
s'agit, car cela pourrait aussi avoir un lien avec mes problèmes actuels de santé, auxquels je n'ai pas 
trouvé d'explication satisfaisante, hormis une perturbation du fonctionnement du cerveau dont 
j'ignore l'origine exacte, je commence seulement à en avoir une petite idée après avoir regardé une 
vidéo d'un jeune naturopathe qui maîtrise bien son sujet. Donc je suis aussi très motivé. 

Tout ce déballage qui intervient maintenant et qui de plus passe sur une chaîne de télé d'Etat m'a 
questionné. Si on devait le prendre à la lettre, pour avoir tous été en contact fréquents ou 
permanents avec l'une ou l'autre ou plusieurs de ces substances à la fois, on devrait en déduire que 
nous sommes tous gravement intoxiqués et qu'on va tous  en mourir, ce qui est pour le moins 
préoccupant ou même effrayant pour les esprits fragiles, tu me suis ? 

Par conséquent, quelque part son message a le même pouvoir que celui sur le covid-19 destiné à 
créer une atmosphère de psychose collective ou mortifère parmi la population, ce qui expliquerait 
pourquoi il n'a pas été censuré par les inquisiteurs qui veillent à tout ce qui est diffusé sur les 
chaînes de télé publiques. Finalement, il irait dans leur sens ou leur rendrait service d'une certaine 
manière ou c'est tout du moins la conclusion à laquelle ils seraient parvenus et qui ne me semble pas 
dénuée d'intérêt au premier abord. 

Je crois qu'il serait malsain d'en rester au contenu de cet entretien. Qu'on y adhère ou qu'on le 
rejette, les deux attitudes contradictoires sont possibles et pour un peu s'annulent ou se neutralisent, 
de sorte que personne ou presque n'en tirera les enseignements politiques qui s'imposent, à savoir en 
admettant qu'on y adhère, qu'un tel régime criminel ne devrait pas exister, ce double niveau de 
lecture explique aussi peut-être pourquoi il est passé sur TV5 Monde, car au final il est inoffensif 
pour le capitalisme et ceux qui sont aux commandes. On est toujours dans la dénonciation des excès 
du capitalisme, mais cela ne va jamais jusqu'à la rupture avec le capitalisme, ceci explique cela. 

La liste impressionnante des produits mis en cause, et dont la toxicité est ignorée par la plupart des 
gens, laisse rêveur. Et qu'elle ait été diffusée intentionnellement  ou en connaissance de cause l'est 
davantage encore, cela a de quoi laisser perplexe comme je l'ai signalé précédemment. Mieux ou 
pire, on peut en déduire que ces poisons étant présents partout, il serait vain de tenter d'y échapper, 
alors que faut-il en déduire ou quelle attitude adopter ? 

Pour répondre à cette question il est peut-être utile de lire les commentaires à la suite de cette vidéo. 

La plupart sans surprise adhèrent à son contenu, laissons-les de côté. En aparté, il en va de même 
généralement sur le Net, les vidéos s'adressent essentiellement à des convertis, donc elles ne 
présentent aucun danger pour le pouvoir, fin de la parenthèse. En revanche, parmi ceux qui le 
rejettent, certains ont fourni une argumentation qui se voulait honnête ou sincère pour soutenir leur 
position, et en les lisant attentivement, on ne peut pas s'empêcher de leur donner raison parfois. 
C'est le cas de celui qui raconte, que dans sa famille ils mesurent tous entre 1,80 et 2 mètres, donc 
ils ne croient pas un instant que ces substances décrites comme des perturbateurs endocriniens 
entraîneraient une diminution de la taille de la population en générale. 
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Effectivement, sur ce point précis il a raison, et ce serait se comporter en vulgaire dogmatique de ne 
pas tenir  compte de cet argument. Maintenant, la question est d'en comprendre la signification, 
qu'est-ce que cela veut dire ? 

Nous sommes tous différents et nous vivons tous dans des environnements différents, nous sommes 
tous confrontés à des conditions d'existence ou de travail différentes, par conséquent nous réagirons 
différemment à ces substances comme à tout le reste d'ailleurs. La taille de ce monsieur et de sa 
famille prouve que les perturbateurs endocriniens n'ont pas eu d'impacts sur leur taille, mais qui dit 
qu'ils n'en ont pas ou n'en auront pas sur leur santé, il ne nous le dit pas et nous n'en saurons rien, 
peu importe. 

Tout ce qu'on peut diagnostiquer, c'est que d'une manière ou d'une autre, tôt ou tard à des degrés 
divers ils en seront victimes, à moins qu'ils aient eu un mode de vie et des conditions de travail 
particulièrement saines, qu'ils aient adopté une alimentation équilibrée, qu'ils aient vécu dans un 
environnement naturel et qu'ils aient échappé au stress ou aux pressions psychologiques qui 
provoquent toute sorte de dégâts cérébraux ou physiologiques, bref, autant de conditions 
avantageuses ou mêmes idylliques dont ne pourrait bénéficier qu'une infime partie de la population, 
si elle existe réellement ou encore. 

Cela m'amène à conclure, qu'outre toutes ces conditions individuelles ou extérieures propres à 
chacun d'entre nous, au cours de notre vie, un jour ou l'autre pendant des périodes plus ou moins 
longues, nous serons forcément exposés à une ou plusieurs de ces substances chimiques, et en 
fonction de la combinaison d'une multitude de facteurs qu'elles rencontreront, elles pourront jouer 
un rôle plus ou moins nuisible sur notre santé, ou au contraire s'avérer inopérantes, parce qu'elles 
n'auront pas trouvé un terrain favorable pour accomplir leurs méfaits. 

Finalement, pour aborder sereinement ce sujet, il fallait faire preuve de mesure et de discernement, 
car on s'aperçoit que tout est une question de rapports, dosages ou proportions, bref, d'équilibres, 
comme la plupart du temps dans la vie. 

On pourrait dire qu'on part tous dans la vie avec au moins un handicap quelle que soit notre 
condition sociale, ne serait-ce que celui de ne pas savoir quel sens donner à notre propre existence 
ou notre propre ignorance. C'est à nous par la suite que revient de faire en sorte de ne pas  en 
accumuler inutilement. Mais le plus souvent la société ne nous en laisse guère l'opportunité, et nous 
finissons par crouler sous le poids des poisons que le régime nous a imposés insidieusement, 
l'industrie chimique, agro-alimentaire, pharmaceutique, etc. on peut même ajouter inoculés 
volontairement pour des raisons purement mercantiles et nuire au passage à notre santé, d'où la 
nécessité impérieuse et urgente de le renverser... 

 

Après la viande et les produits carnés à proscrire, le poisson ! Voilà comment nous pourrions 
être réduits à l’état végétatif. 

Manger un poisson aux Etats-Unis revient à boire de l'eau contaminée pendant un mois - AFP 
17 janvier 202 

Consommer un poisson d'eau douce pêché dans les lacs et rivières américains revient à boire durant 
un mois de l'eau contaminée avec des polluants dits "éternels", les PFAS, selon une nouvelle étude 
publiée mardi. 
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Ces produits chimiques ont été développés dans les années 1940 pour résister à l'eau et à la chaleur. 
On les retrouve dans les revêtements anti-adhérents, les textiles ou les emballages alimentaires. 

Mais le caractère indestructible de ces PFAS, les per- et polyfluoroalkylées, implique qu'ils se 
soient accumulés avec le temps dans l'air, le sol, les eaux des lacs et rivières, la nourriture et 
jusqu'au corps humain. 

Les appels se sont multipliés pour une réglementation plus stricte de l'utilisation des PFAS, qui sont 
nocifs pour la santé, avec des conséquences hépatiques, un taux de cholestérol élevé, une réponse 
immunitaire réduite et plusieurs sortes de cancers. 

Les chercheurs ont voulu mesurer la contamination des poissons d'eau douce en analysant 500 
échantillons prélevés dans les lacs et rivières américains entre 2013 et 2015. 

Le taux médian de contamination était de 9,5 microgrammes par kilo, selon leur étude publiée dans 
Environmental Research. Sur l'ensemble des échantillons contaminés, trois-quarts étaient des PFOS, 
un des contaminants les plus courants et les plus nocifs parmi les milliers qui constituent les PFAS. 

Manger un poisson d'eau douce revient à boire pendant un mois de l'eau contaminée à hauteur de 48 
parties de PFOS par milliard de milliards. L'eau est considérée saine à boire si elle ne contient pas 
plus de 0,2 partie de PFOS par milliard de milliards, selon l'Agence américaine de protection de 
l'environnement (EPA), dans sa nouvelle recommandation. 

Les taux de PFAS constatés dans les poissons d'eau douce pêchés dans la nature se sont avérés 278 
fois plus élevés que ceux identifiés dans les poissons d'élevage vendus dans le commerce. 

Pour Patrick Byrne, chercheur en pollution environnementale à l'Université britannique John 
Moores de Liverpool, les PFAS sont "probablement la plus grande menace chimique pour l'espèce 
humaine au 21e siècle". 

"Cette étude est importante car elle fournit la première preuve de la transmission étendue des PFAS 
directement des poissons à l'homme", a-t-il dit. 

L'étude est publiée après l'initiative du Danemark, de l'Allemagne, des Pays-Bas, de la Norvège et 
de la Suède qui ont soumis, vendredi dernier, une proposition d'interdiction d'utilisation des PFAS à 
l'Agence européenne des produits chimiques. 

Cette proposition prolonge le constat des cinq pays selon lequel l'utilisation des PFAS n'était pas 
suffisamment contrôlée. AFP 17 janvier 2023 

J-C – Pourquoi ont-ils attendu 80 ans pour se livrer à une telle étude, parce qu’ils en soupçonnaient 
les résultats dès le départ et il y avait trop de capitaux en jeu, comme toujours quoi. 
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Haro sur l'Afrique ! Ils convoitent toutes les richesses de l'Afrique au détriment des Africains. 

Forum économique mondial : à Davos, l'Afrique vante ses potentiels - LePoint.fr 17 janvier 
2023 

Le premier grand rendez-vous économique mondial qui réunit les grands décideurs économiques et 
de nombreuses personnalités politiques ainsi que la société civile pour aborder l'état du monde et 
discuter des priorités pour les années à venir, le Forum économique mondial (WEF), rouvre cette 
semaine ses portes à Davos, petite station de ski des Alpes suisses, sur le thème « Coopération dans 
un monde fragmenté ». 

Les attentes sont grandes quant au rôle que pourrait jouer le continent africain dans le façonnement 
de l'avenir de l'économie mondiale. Avec plus de 1 500 dirigeants du secteur privé et dix chefs 
d'État, l'Afrique veut plus que jamais muscler sa présence et faire entendre sa voix.  

C'est un fait : dans ce monde fracturé, l'Afrique s'est retrouvée au cœur d'une guerre d'influence sans 
précédent, notamment entre la Chine et l'Occident. La Chine a accru son engagement en Afrique ces 
dernières années, notamment à travers l'initiative chinoise « la Ceinture et la Route » du président 
Xi Jinping. Les dirigeants occidentaux cherchent également à approfondir leur engagement avec 
l'Afrique, reconnaissant le potentiel de croissance et de développement du continent. 

Les dirigeants africains sont confrontés à des marges de manœuvre budgétaires drastiquement 
réduites depuis la pandémie, et leurs pays sont plus vulnérables face à la dette. 

Malgré ces perspectives sombres, les experts entrevoient pour l'Afrique des pistes sérieuses pour 
renouer avec une croissance plus vigoureuse et durable, notamment à travers la mise en œuvre de 
la Zone de libre-échange continentale africaine. Lancé en 2020, l'accord doit permettre la 
suppression des barrières commerciales et tarifaires entre les 54 pays du continent, facilitant le 
commerce, l'harmonisation des réglementations et des normes créant l'un des plus grands marchés 
uniques au monde. Le projet a largement convaincu à Davos, où a été lancée, en mai dernier, une 
initiative intitulée le Forum des amis de la zone de libre-échange continentale africaine et qui vise à 
mobiliser les entreprises mondiales pour soutenir la mise en œuvre de la Zlecaf. 

Un rapport doit être publié cette semaine sur la manière dont ces entreprises ou les 
investisseurs internationaux peuvent accélérer sa mise en œuvre. Ce document doit mettre en 
exergue les principales tendances, opportunités et stratégies pour investir en Afrique, tout en 
développant des chaînes de valeur locales, sous-régionales et continentales et en accélérant 
l'industrialisation. Désormais, l'idée est d'accélérer, pour cela, l'organe en charge de la Zlecaf va tout 
faire pour encourager les pays africains à tirer parti des partenariats avec le secteur privé présent à 
Davos. Pour rappel, le WEF est financé par ses 1 000 entreprises membres, généralement des 
entreprises mondiales pesant plus de 5 milliards de dollars de chiffre d'affaires.  

J-C - Les 1 000 plus grands vautours ou prédateurs de la planète responsables de tous les malheurs 
et souffrances des Africains, tout un programme leur Zlecaf pour tenter de contrer l'influence russe 
et chinoise grandissante en Afrique.  

Paradoxalement, la concurrence féroce à laquelle ils se livrent pourraient profiter davantage aux 
Africains, et l'accélération de l'industrialisation précipiter la fin du capitalisme une fois sa dernière 
réserve mondiale d'esclaves disparue ou épuisée.  
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La guerre que se livrent en Ukraine la Russie et la Chine d'un côté, et les Américains assistés de 
leurs vassaux occidentaux de l'autre devrait y contribuer comme je l'avais déjà expliqué.  

L'enjeu économique est expliqué ci-dessous, il est au cœur du Great Reset de Davos qui a été conçu 
pour soulager le capitalisme en crise et retarder l'heure de la révolution socialiste mondiale. 

LePoint - L'Afrique au cœur de la transition énergétique mondiale 

Concrètement, le secteur de l'énergie est l'un des plus attractifs au vu des vastes réserves de 
ressources énergétiques renouvelables dont dispose l'Afrique. Actuellement, seulement 40 % 
environ de l'Afrique a accès à l'électricité, l'Agence internationale de l'énergie affirme que le 
continent doit augmenter sa production d'énergie d'au moins 30 % d'ici à 2030 – les analystes voient 
dans l'Afrique un acteur majeur de la transition énergétique mondiale, et ce même si des questions 
persistent à l'avenir des hydrocarbures. Car l'espoir pour l'Afrique le partage à la crainte d'une 
malédiction semblable à celle associée à l'exploitation de l'or noir dans nombre de pays : celle d'une 
richesse échappant aux populations locales, les laissant même plus pauvres, dévastant leur 
environnement et engraissant la corruption. « Si l'activité se limite à la prospection, à l'extraction 
des métaux, l'Afrique ne tirera aucun profit de la transition énergétique en Europe. Donc il faut 
absolument investir dans la chaîne de valeur », avait dit à l'AFP Gilles Lepesant, géographe et 
chercheur au Centre national français de recherche scientifique (CNRS).  

Conduisant ou stockant l'électricité, ces métaux – lithium, cobalt, manganèse, etc. – entrent déjà 
dans la fabrication de batteries automobiles, d'éoliennes, de panneaux photovoltaïques. L'industrie a 
besoin de montagnes de ces minerais pour espérer se détourner du pétrole et des énergies fossiles. 
La course est lancée par les grandes économies pour sécuriser les approvisionnements. La demande 
et le prix augmentent de jour en jour. L'Afrique est l'un des théâtres de cette grande 
compétition. Les annonces de découverte se succèdent à un rythme soutenu. Les experts africains 
souhaitant là aussi que la zone de libre-échange continentale constitue un cadre pour la transition 
énergétique verte de la région. « En déplaçant la fabrication de batteries en aval vers la source de 
nombreux intrants critiques, comme la RDC, où 70 % de l'approvisionnement mondial en cobalt est 
produit, la région peut devenir une plaque tournante essentielle dans la chaîne 
d'approvisionnement mondiale des véhicules électriques », veut croire Chido Munyati, responsable 
de l'Afrique et membre du leadership mondial au WEF. Autant de sujets qui démontrent que 
l'Afrique continue d'être un acteur majeur de l'économie mondiale et devrait jouer un rôle encore 
plus important à l'avenir.  LePoint.fr 17 janvier 2023 

 
 
Yellen en Afrique pour renforcer les liens avec les Etats-Unis face aux ambitions chinoises - 
AFP 18 janvier 2023 
 
La ministre américaine des Finances, Janet Yellen, s'est envolée mardi pour une visite de onze jours 
dans plusieurs pays africains, après un détour par la Suisse, afin de renforcer les liens avec les Etats-
Unis sur un continent où la Chine est devenue un acteur majeur.  
 
Une visite qui intervient quelques semaines après la tenue, en décembre, du sommet Afrique-Etats-
Unis à Washington, durant lequel la Maison Blanche a annoncé des investissements à plusieurs 
milliards de dollars sur les années à venir. 
 
Alors que la Chine et la Russie cherchent à augmenter leur influence en Afrique, les Etats-Unis se 
retrouvent en position défensive, tentant de défendre sa position sur le continent. 
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Malgré les annonces à l'occasion du sommet, "il faut passer de la parole aux actes" concernant le 
soutien aux pays africains, a estimé Susan Page, ancienne ambassadrice des Etats-Unis au Soudan 
du Sud et professeure à l'Université du Michigan. 
 
"Je pense que l'objectif principal (du voyage, NDLR) sera de se positionner par rapport à la Chine, 
ce qui est dommage car les pays africains veulent être considérés pour ce qu'ils sont, pas comme un 
terrain d'affrontement entre grandes puissances", a regretté Mme Page, interrogée par l'AFP. 
La ministre américaine devrait en profiter pour souligner les efforts américains afin de renforcer les 
partenariats les pays africains ainsi que les liens économiques "en augmentant les niveaux tant en 
terme d'investissement que de flux commerciaux", selon le Trésor. AFP 18 janvier 2023 
 
En complément. 
 
La Chine a vu en 2022 son produit intérieur brut croître de 3%, a annoncé le Bureau national 
des statistiques (BNS) - AFP 17janvier 
 

 
 
OTAN de la guerre contre la Russie. 
 
Propagande de guerre et désinformation de l'OTAN. 
 
L’UE accuse la Russie de « crime de guerre » après la frappe à Dniepr - LePoint.fr  16 janvier 
2023 
 
 
Guerre en Ukraine : au moins 40 morts à Dnipro, la Russie nie être à l’origine de la frappe - 
Le HuffPost 16 janvier 2023 
 
 « Les forces armées russes ne bombardent pas les immeubles résidentiels, ni les infrastructures 
civiles, elles bombardent des cibles militaires. » Ce lundi 16 janvier, la Russie a démenti être à 
l’origine du bombardement à Dnipro qui a fait au moins 36 morts.  Le porte-parole Dmitri Peskov, a 
évoqué « une tragédie » pouvant être due à un tir de la défense antiaérienne ukrainienne. Le 
HuffPost 16 janvier 2023 
 
Hypothèse confirmée par les Ukrainiens eux-mêmes. 

L’affaire de Dniepro provoque la révocation du conseiller en communication de Zelensky- 
Réseau Voltaire  17 janvier 2023  

Le missile russe qui a touché un immeuble d’habitation à Dniepropetrovsk/Dnipro, le 14 janvier, 
tuant 44 personnes, en blessant grièvement 75 et détruisant 236 appartements, avait été abattu par la 
défense anti-aérienne ukrainienne. 

Les médias ukrainiens et ceux de l’Otan ont abondamment accusé la Russie de « crime de guerre », 
ce que celle-ci a démenti. 

Le conseiller spécial du président Volodymyr Zelensky pour les communication stratégiques, 
Oleksii Arestovych, a révélé qu’il s’agissait en réalité d’une erreur de la défense anti-aérienne 
ukrainienne. Puis il s’est ravisé et enfin l’a confirmé. Sur requête des parlementaires nationalistes 
intégraux, il a été immédiatement mis fin à ses fonctions. 
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Le ministère russe de la Défense a précisé qu’il ne cible jamais des immeubles d’habitation civil et 
que son missile avait effectivement été détruit par la défense anti-aérienne ukrainienne, manquant sa 
cible militaire et détruisant un immeuble civil à Dniepropetrovsk/Dnipro. Réseau Voltaire  17 
janvier 2023   

 
 
Impardonnable en tyrannie. Elle a commis l’erreur d’affirmer que les sanctions contre la 
Russie n’avaient servi à rien, ce que tout le monde sait. 
 
Allemagne: la ministre de la Défense démissionne après une série de gaffes sur la guerre en 
Ukraine - BFMTV 16 janvier 2023 
 

 
 
L’Occident ou le camp de la guerre perpétuelle. 
  
Ukraine : Poutine dénonce les livraisons croissantes d’armes de l’Occident - LePoint.fr  16 
janvier 2023 
 

 
 
L’"impératif moral" des suppôts du néonazisme. 
 
Envoi de chars à l'Ukraine: Londres évoque un "impératif moral", nouvelle aide américaine 
en vue - BFMTV 17 janvier 2023 
 
  
Les Pays-Bas ont l'"intention" d'envoyer des missiles Patriot à l'Ukraine - BFMTV 17 janvier 
2023 
 
Guerre en Ukraine : le secrétaire général de l'Otan promet « davantage d’armes lourdes » 
livrées à Kiev - Journal du Dimanche 15 janvier 2023 
 

 
  
Situation en Ukraine : conférence de presse de Maria Zakharova - lecridespeuples.fr 16 
janvier 2023 
 
Source : Ministère de la défense russe 
 
https://lecridespeuples.fr/2023/01/16/situation-en-ukraine-conference-de-presse-de-maria-
zakharova/  
 

 
 
Contrairement à ce qu’ils prétendent, les États-Unis importent massivement du pétrole russe - 
Réseau Voltaire  16 janvier 2023 
  
Alors que Washington a interdit l’achat de pétrole russe à toute sa population et à ses alliés, il en 
importe massivement sans violer ses prétendues « sanctions », rapporte The Telegraph of India [1]. 
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L’Inde achète pour 1,7 million de barils par jour de pétrole russe. Ce pétrole est raffiné par Nayara 
Energy et par Reliance Industries, puis revendu légalement aux États-Unis. 
 
Dans la pratique, la guerre économique des États-Unis n’affecte donc plus la Russie, mais 
exclusivement ses alliés de l’Union européenne qui, eux, sont les seuls à être privés 
d’hydrocarbures russes. Cette constatation doit être mise en perspective avec le sabotage des pipe-
lines Nord Stream 1 et Nord Stream 2 privant l’Union européenne de sa principale source d’énergie. 
 
Ceci démontre que Washington a parfaitement conscience que Moscou n’a pas envahi l’Ukraine, 
mais tente d’y appliquer la résolution 2202 du Conseil de Sécurité. L’ensemble de la propagande 
atlantiste accusant la Russie des pires crimes ne vise donc pas à mobiliser les troupes alliées contre 
elle, mais à manipuler les Européens pour leur faire accepter une récession économique imposée 
dans la droite ligne du rapport au Pentagone de Paul Wolfowitz (photo), en 1992 [2]. Le secrétaire 
d’Etat Antony Blinken et son adjointe Victoria Nuland appartiennent au même groupuscule 
idéologique que Paul Wolfowitz [3]. 
 
Il écrivait à l’époque : « Bien que les États-Unis soutiennent le projet d’intégration européenne, 
nous devons veiller à prévenir l’émergence d’un système de sécurité purement européen qui 
minerait l’Otan, et particulièrement sa structure de commandement militaire intégré ». Pour le 
Pentagone, l’ennemi principal ce n’est pas la Russie, mais une Europe indépendante. Réseau 
Voltaire  16 janvier 2023 
 
 
[1] « India’s breaking all records for buying Russian oil, but who is the surprise buyer ? », Paran 
Balakrishnan, The Telegraph of India, January 16, 2022. 
 
[2] « US Strategy Plan Calls For Insuring No Rivals Develop », Patrick E. Tyler, and « Excerpts 
from Pentagon’s Plan : "Prevent the Re-Emergence of a New Rival" », New York Times, March 8, 
1992. « Keeping the US First, Pentagon Would preclude a Rival Superpower » Barton Gellman, 
The Washington Post, March 11, 1992. 
 
[3] « Vladimir Poutine déclare la guerre aux Straussiens », par Thierry Meyssan, Réseau Voltaire, 
5 mars 2022. 
 

 
 
Ce qui "s'effrite" surtout, c'est la croyance selon laquelle le droit dicterait ses lois à 
l'économie, alors que la réalité est exactement l'inverse. 
 
La Justice impérialiste s’effrite par Thierry Meyssan - Réseau Voltaire  17 janvier 2023  
 
En temps de paix autant qu’en temps de guerre, la domination occidentale sur le reste du monde, 
autant que celle des États-Unis sur leurs alliés, passe par l’instrumentation du Droit. Ainsi, les 
Tribunaux internationaux ne cherchent aucunement à rendre la justice, mais à confirmer l’ordre du 
monde et à châtier ceux qui le contestent. Le Droit états-unien et le Droit européen servent aussi à 
contraindre le reste du monde à respecter les politiques de Washington et de Bruxelles. Ce système 
commence à pâlir. 
 
Pour lire l’article :  
 
https://www.voltairenet.org/article218657.html 
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J-C - Pendant des décennies, de nombreux intellectuels nous ont tenu un discours qui consistait à 
faire croire que le droit précédait l'économie, parce qu'ils ne tenaient pas à affronter le système 
économique capitalisme en vigueur, encore moins à rompre avec lui. Pour masquer leur penchant 
idéologique ou leurs réelles intentions, ils l'affublèrent de vertus qu'il n'avait jamais eu, ils lui 
attribuèrent la capacité de dépasser ou de résoudre ses propres contradictions, sauf que voilà, hormis 
partiellement depuis la fin de la Seconde Guerre mondiale en recourant à de nouvelles guerres et en 
se dotant d'un système financier mafieux et criminel tentaculaire, il n'en fit jamais la démonstration 
ou il échoua misérablement. Soit, ils ne se démontèrent pas pour autant.  
 
Cela ne les empêcha pas d'affirmer que le système capitaliste demeurait réformable pour l'affubler 
d'un visage humain, prétention cynique ou grotesque s'il en est, en s'appuyant sur ses institutions 
internationales, principalement l'ONU, qui disaient-ils serait apte à remplir cette mission sociale, 
politique, pacifiste, humaniste et j'en passe, sauf que là aussi les Nations Unis depuis son avènement 
le 24 octobre 1945 démontrèrent exactement le contraire. En réalité, l'ONU fut impuissante à 
empêcher toutes les guerres qui allaient se dérouler sur tous les continents jusqu'à ce 18 janvier 
2023, il y en aurait eu environ 250 durant cette période, pire, l'ONU les cautionna toute d'une 
manière ou d'une autre au détriment des intérêts de tous les peuples. 
  
Pour autant, obstinément ils continuèrent de louer ce qu'ils appelèrent le droit international et la 
Charte des Nations Unis au mépris de la réalité, mais pas seulement. Ils adoptèrent ce déni ou se 
réfugièrent dans cette imposture, parce qu'ils refusaient obstinément à la fois de reconnaître que le 
système capitaliste était en crise et voué à disparaître, et que par conséquent il reviendrait non pas à 
l'ONU ou à la classe des capitalistes dans laquelle ils avaient placé tous leurs espoirs de résoudre la 
crise du capitalisme, mais à la lutte de classe des exploités et des opprimés de la résoudre à leur 
manière en remplaçant ce mode de production et de répartition des richesses par le socialisme, dont 
ils ne veulent absolument pas entendre parler. 
  
Et voilà qu'on nous sort que le droit international serait manipulé "en temps de paix autant qu’en 
temps de guerre", tient donc, quel aveu ! Mieux, cela ne daterait pas d'hier, elle est bien bonne 
celle-là après avoir prétendu le contraire pendant de longues décennies. Pour autant, ne vous 
attendez pas à ce qu'ils reconnaissent s'être fourvoyés et adoptent le socialisme, non, ils vont se 
livrer à un tour de passe-passe plutôt maladroit, qui consiste à nous faire croire que la Russie et la 
Chine principalement, dont le régime est totalitaire, prendraient le relais des puissances occidentales 
pour enfin instaurer "une Justice internationale égale pour tous", exactement comme annoncé en 
1945, faisant l'impasse sur le fait que la politique des Etats, et qui plus est des grandes puissances, 
est avant tout dictée par leurs besoins économiques en matière de développement présent et futur, 
tout autre considération étant secondaire ou sans intérêt. 
 
La partition ou le scénario et les acteurs sont les mêmes, seule la répartition des rôles est amenée à 
connaître quelques modifications ou bouleversement sans que les rapports entre les classe n'en 
pâtissent fondamentalement. 
 
Il s'agit donc de changer les acteurs de cette tragique comédie pour entretenir une illusion qui a fait 
son temps ou dans laquelle il serait criminel ou fatal de croire plus longtemps. Pour en avoir la 
preuve, il suffit d'observer avec quelle violence Poutine ou Xi Jinping traitent leurs opposants 
politiques, je ne parle pas des agents de la CIA ou de la NED dont le sort nous laisse indifférent, 
j'évoque les militants du mouvement ouvrier, des Africains ou des travailleurs exploités par des 
entreprises chinoises et particulièrement mal traités. On pourrait aussi évoquer les gigantesques 
inégalités sociales en Russie et en Chine qui rivalisent avec celles aux Etats-Unis ou chez leurs 
vassaux occidentaux, leur refus de dénoncer la mystification sanitaire et climatique, la participation 
d'une très importante délégation chinoise à Davos en ce moment même, leur collusion avec 
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l'oligarchie anglo-saxonne mondialiste, pourquoi, mais parce qu'ils sont tous logés à la même 
enseigne ou en proie à la même crise économique qu'ils entendent faire payer à la classe ouvrière du 
monde entier ainsi que certains pans des classes moyennes.  
 
En conclusion, l'hégémonie économique des Etats-Unis et de la vieille Europe qui dure depuis 
plusieurs siècles touche à sa fin, d'autres acteurs s'apprêtent à les remplacer pour remplir les mêmes 
fonctions, préserver le règne de l'exploitation de l'homme par l'homme qui profite à une infime 
minorité de privilégiés au détriment du reste de l'humanité. Ces prétendants disposent d'arguments 
sérieux, puisque économiques, ils réclament donc une reconnaissance politique équivalente à leur 
poids économique. Et comme ce sont eux qui sont à l'origine de la croissance mondiale, leurs 
besoins croissent forcément ou proportionnellement et doivent également pris en compte, si on ne 
veut pas que la machine se grippe. Ils disposent donc d'un argument de taille pour faire valoir leurs 
droits auprès de leurs concurrents désormais dépassés.  
 
Du coup, par pure opportunisme ou parce qu'ils croient y trouver leurs intérêts, les intellectuels qui 
hier encore misaient sur les premiers, misent désormais sur les seconds qui ont pris leur place. Ils 
ont changé de cheval de bois, sans se rendre compte qu'au manège ils se ressemblent tous ou aucun 
ne peut échapper au sort que le processus dialectique historique leur a réservé. 
  

 
 
Mystification sanitaire. 
 
L’analyste médical de CNN, le Dr Leana Wen, reconnaît le mensonge « Nous avons compté 
trop de morts et hospitalisations Covid » - lemediaen442.fr  17 janvier 2023  
  
Dans un article publié vendredi, l’analyste médical de CNN et chroniqueur du Washington Post, le 
Dr Leana Wen, a admis que la communauté médicale a surestimé le nombre de décès et 
d’hospitalisations liées au COVID-19. Leana Wen, qui écrit des articles pour le Washington Post 
afin de partager ses observations sur la pandémie, le port de masques… cite des sources affirmant 
que la plupart des patients diagnostiqués COVID sont en réalité à l’hôpital pour une autre maladie. 
 
L’article intitulé « Nous surestimons les décès et les hospitalisations liées à la COVID-19. C’est un 
problème » a provoqué des réactions de la part des citoyens sur Twitter, rappelant à la principale 
intéressée qu’elle se prononce « deux ans et demi trop tard. » au moment où d’autres citoyens 
lambda, scientifiques, statisticiens… — que les mainstream les appelaient « complotistes » — en 
faisaient déjà état. 
 
Nous rappelons à nos lectrices et lecteurs que l’analyste médical, Leana Wen, avait précisé en 
octobre 2021 sur CNN que la société avait une « obligation d’empêcher » les personnes non 
vaccinées de quitter leur domicile et d’infecter les autres, de la même manière que la société a 
l’obligation de dissuader les conducteurs ivres. Elle poursuivra en ajoutant que « Les vaccinés ne 
devraient plus avoir à payer le prix des soi-disant choix des non vaccinés. Je pense que nous devons 
vraiment préciser qu’il y a des privilèges associés au fait d’être américain. Si vous souhaitez avoir 
ces privilèges, vous devez vous faire vacciner. Voyager et avoir le droit de voyager d’un État à 
l’autre – ce n’est pas un droit constitutionnel, pour autant que je sache, de monter à bord d’un 
avion… Si vous voulez rester non vacciné, c’est votre choix, mais si vous voulez voyager, vous 
feriez mieux d’aller vous faire vacciner. » 
 
Pour en revenir à notre chroniqueuse du Washington Post, elle a commencé son article en exprimant 
un certain scepticisme à l’égard des dernières statistiques de décès liées à la COVID-19 du CDC : 
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« Selon les Centers for Disease Control and Prevention, les États-Unis enregistrent environ 400 
décès liés à la COVID-19 chaque jour. À ce rythme, il y aurait près de 150 000 décès par an. Mais 
ces Américains meurent-ils de la COVID-19 ou avec la COVID-19 ? » Selon elle il faut — avec 
deux ans de retard — comprendre que cette « distinction est crucial pour mettre en perspective le 
bilan continu du coronavirus. Déterminer la probabilité qu’une infection entraîne une 
hospitalisation ou un décès aide les gens à peser leur propre risque. » 
 
Dans son analyse elle cite comme source le Dr Robin Dretler, médecin traitant à l’hôpital Emory 
Decatur, qui estime que dans son hôpital, 90% des patients diagnostiqués avec le COVID-19 sont 
en réalité hospitalisés pour une autre maladie. Selon Dretler, « puisque chaque patient hospitalisé 
est testé pour le COVID, beaucoup sont d’ailleurs positifs. Si ces patients décèdent, le COVID 
pourrait être ajouté à leur certificat de décès avec les autres diagnostics. Mais le coronavirus n’a 
pas été le principal contributeur à leur mort et n’a souvent joué aucun rôle. » 
 
Le changement de position de Leana Wen après avoir servi pendant deux ans les lobbies 
pharmaceutiques ne passe pas bien auprès des citoyens américains qui ont été discriminés et insultés 
de complotistes, avec la complicité de fact-checkers qui ont appelé à la censure sur les réseaux 
sociaux pour faciliter l’imposition de lois liberticides. Le changement de cap semble s’opérer avant 
que la vérité éclate.  lemediaen442.fr  17 janvier 2023 
 
J-C – Petit à petit et par petits bouts la vérité sort enfin… Sans que les criminels qui détiennent le 
pouvoir ou nous gouvernent ne soient inquiétés, évidemment. 
 

 
 
Que signifie le revirement des autorités chinoises ?  
 
Covid-19 en Chine : au moins 60 000 morts selon les autorités sanitaires du pays - 
AFP/lejdd.fr 14 janvier 2023 
 
Selon les autorités chinoises, ce samedi, le décès d’au moins 60 000 personnes est lié au Covid-19, 
depuis un mois. Date à laquelle le pays a levé ses restrictions sanitaires.  
 
La Chine a brutalement levé les mesures sanitaires début décembre après trois années de restrictions 
parmi les plus draconiennes au monde. Le nombre de malades a connu dans la foulée une forte 
croissance. Des hôpitaux se retrouvent submergés de patients âgés et des crématoriums apparaissent 
dépassés par l'afflux de corps. AFP/lejdd.fr 14 janvier 2023 
 
J-C – Lire aussi les causeries précédentes où ce sujet avait été abordé quasi-quotidiennement pour 
bien comprendre de quoi il s‘agissait vraiment.  
 
Donc si on comprend bien, du jour au lendemain on serait passé en Chine de 30 à 60.000 morts dus 
à ce virus. Pendant combien de temps vont-ils continuer à se foutre de nous ? 
 
Si la détection ou distinction entre les virus est aussi aléatoire ou bordélique en Chine qu'ailleurs, 
rien ne permet d'établir de quel virus respiratoire ces personnes sont décédées, c'est la première 
chose.  
 
La seconde et non des moindres, pour ne pas raconter ou surtout faire croire n'importe quoi et qui 
n'est évidemment pas rapportée par l'AFP, c'est de savoir en quel état de santé étaient ces personnes 
et quel était leur âge.  
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Si elles avaient des comorbidités et/ou étaient très âgées, elles font partie des personnes vulnérables 
qui sont emportées prématurément chaque année après avoir été en contact avec des virus ou des 
bactéries spécifiques, pour ainsi dire naturellement, il n'y a rien d'extraordinaire là-dedans, sauf si 
on fait l'impasse sur cette donnée pour donner une importance démesurée à quelque chose qui ne le 
mérite pas à des fins idéologiques. 
 
Dernier élément à prendre en compte. Les autorités chinoises ont manipulé pendant trois ans toutes 
les données sanitaires à des fins politiques internes et externes. Bien qu'elles aient adopté à la lettre 
ou avec zèle les mesures liberticides recommandées par l'OMS-Gates-Rockefeller-Davos contre le 
peuple chinois, elles ont été vivement critiquées par les Etats occidentaux pour ne pas avoir recensé 
plus de décès du covid parmi leur population.  
 
Il faut bien comprendre qu'ils ne pouvaient pas leur reprocher d'avoir mis en œuvre ces mesures 
liberticides trop rapidement, et d'avoir ainsi freiné ou stoppé la propagation de ce virus, personne ne 
l'aurait compris, toujours est-il que cela aurait permis de comptabiliser des millions de morts et de 
servir d'épouvantail pour terroriser  le reste du monde, une arme dont ils ont dû finalement se 
passer.  
 
Et voilà qu'en janvier 2023, les occidentaux remettent cela après l'abandon de ces mesures 
liberticides par la Chine, alors qu'eux comptent continuer de se servir le plus longtemps de cette 
mystification contre leurs peuples, ils sont terrifiés à l'idée qu'à cette occasion on découvre leur 
gigantesque supercherie, il faut absolument dorénavant qu'un grand nombre de Chinois meurent du 
covid, c'est indispensable pour justifier leur propre discours alarmiste et le recours à nouveau à ces 
mêmes mesures, masque, test PCR, geste barrière, confinement, "vaccination", etc.  
 
Il semblerait que les autorités chinoises se soient pliées à cette mascarade qui ne leur coûte rien. 
D'autant plus que les Chinois continuent massivement de porter des masques ou se comportent 
comme des zombies. C'est terrible ou même effrayant de constater à quel point un peuple entier en 
est rendu à un tel stade de soumission, de résignation, comme lobotomisé ou réduit à l'état cérébral 
végétatif. Si maintenant cela peut rendre service aux régimes occidentaux en bute à des crises 
sociales et politiques de faire croire que des centaines de milliers ou des millions de Chinois vont 
mourir du covid et que cette menace pèse toujours sur la population mondiale, pourquoi pas si en 
retour ils leur lâchent un peu les basques... 
 
Rappelons pour finir ce qu'on cherche à tout prix à nous faire oublier, à savoir que partout dans le 
monde depuis la nuit des temps les hommes meurent rarement de morts naturelles ou lorsque 
biologiquement un ou des organes essentielles sont usés ou ne sont plus en mesure de remplir leurs 
fonctions, dans plus de 95% des cas d'autres causes précipitent leur fin ou mettent fin 
prématurément à leurs jours, il arrive même de plus en plus souvent qu'ils soient malades ou 
diminués, médicalement assistés pendant des années ou des décennies avant de trépasser, une 
infime minorité parmi les hommes  meurent de leur belle mort comme l'on dit pendant leur sommeil 
d'un arrêt du cœur au-delà de 80 ou 90 ans. 
 
 
Quelques données sur la Chine. 
 
- 9.811.000 décès ont lieu annuellement en Chine. Environ 2 millions de Chinois succombent au 
cancer annuellement. (globometer.com) 
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- La pollution (2,2 millions), l'obésité (300.000 morts), le tabagisme (1,4 million) et les accidents 
(800.000 morts), en majorité liés à la circulation, tuent plus de 4,7 millions de Chinois chaque 
année, selon une étude publiée dans The Lancet. sciencesetavenir.fr 01 septembre 2014 
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